

# España ofrece a Bélgica gran cantidad de víveres y PRENDAS DE VESTIR

## El Ejército pone a disposición de la Cruz Roja un centenar de camiones para el transporte

Madrid, 27. — El Ejército español ha puesto a disposición de la Cruz Roja belga un centenar de camiones para transportar numerosos víveres y prendas de vestir que multitud de donantes españoles han regalado con destino a la población civil belga, entre los cuales destaca una hilada para hacer prendas de punto por valor de cincuenta mil pesetas que ha regalado la esposa del Generalísimo.

Tan pronto como se consigan ultimar los preparativos del viaje, emprenderá la caravana la marcha, saliendo de España por Irún, a cargo de la Cruz Roja belga. — CIFRA.

## Entrega de donativos a los familiares de las víctimas de la galerna del Cantábrico

### Los favorecidos exteriorizaron su agradecimiento al Caudillo

Oviedo, 27. — A Candás y Lastres se ha trasladado hoy el gobernador para hacer entrega personalmente de un donativo de 50.000 pesetas hecho por el Jefe del Estado a las familias de las víctimas de la galerna desencadenada en el Cantábrico. El reparto se verificó con arreglo al número de hijos correspondiendo a algunas familias hasta seis mil

pesetas. Los favorecidos exteriorizaron su agradecimiento al Caudillo por el cariño que demuestra a las clases humildes. Independientemente del mencionado donativo, el gobernador civil hizo también entrega de 8.000 pesetas a las familias de los desaparecidos de Candás y de 9.500 a las de Lastres. — CIFRA.

# Los aliados efectúan nuevos desembarcos aéreos al norte de Vechel

## Actuaron con violencia las fuerzas motorizadas alemanas Ingleses y belgas han conquistado Maarheeze

Berlín, 27. — Los aliados han prosiguido sus desembarcos aéreos en el sector defendido por el II Ejército inglés. Numerosos planeadores aterrizaron al norte de Vechel en un lugar ocupado por los alemanes.

Fuerzas motorizadas alemanas cercaron y diezmaron a los ocupantes de estos planeadores. Entre el material capturado, figuran ocho carros ligeros.

Los norteamericanos desembarcaron otras fuerzas al sur de Nimega y sudeste de Arnheim donde se lucha encarnizadamente. Entre Amberes y Turnhout los alemanes atacan con éxito las cabezas de puente aliadas al noroeste de Ostmalle. Fuerzas inglesas que habían atravesado el canal han sido diezmaradas a excepción de algunos pequeños grupos que están cercados. — EFE.

### LAS FUERZAS DE LA MARINA ALEMANA, CON LOS GRANDES CAÑONES NAVALES, DESMONTADOS, LUCHAN CON LA INFANTERÍA EN EL INTERIOR

Londres, 27. — Las fuerzas de la Marina alemana luchan ahora como unidades de tierra en el sector de Metz, dice el responsable de la Prensa combinada americana.

Los grandes cañones navales han sido desmontados y transportados hacia el interior para prestar apoyo a la Infantería.

Algunos de ellos, con sus artilleros, han caído ya en poder del tercer Ejército de los Estados Unidos. — EFE.

### LOS ALEMANES REPLIEGAN SUS LINEAS EN CALAIS

Saint Nazaire, Lorient y La Rochella, siguen luchando después de cincuenta días de resistencia.

Berlín, 27. — En Calais los alemanes repliegaron sus líneas ante la superioridad numérica y material de los atacantes.

Fracasaron los ataques contra las posiciones del cabo Gris Nez.

Después de 50 días de resistencia, los defensores de Saint Nazaire, Lorient y La Rochella, prosiguen la lucha y rechazaron los ataques aliados. — EFE.

### LA I DIVISION AEROTRANSPORTADA SE HA TRASLADADO A LA ORILLA MERIDIONAL DEL BAJO RHIN

Cuartel expedicionario aliado, 27. — Las tropas de la I División aerotransportada británica que se ha batido heroicamente al este de Arnheim se ha retirado ahora a la orilla meridional del bajo Rhin.

La operación se realizó en la noche pasada y ha quedado terminada ahora. Algunos heridos quedaron en la orilla septentrional del río donde son atendidos por alemanes. Se cree que las tropas retiradas a través del río habrán establecido contacto con fuerzas aliadas, de bastante importancia que se encontraban en la orilla sur del río. Más de 1.500 toneladas de bombas han sido arrojadas hoy sobre Calais. — EFE.

### HA SIDO CONQUISTADO MAARHEEZE

Frente N. O. de Europa, 27. — Los ingleses y belgas han conquistado Maarheeze, a 18 kilómetros al sureste de Eindhoven

# EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año Núm. XI- 3.088

Conte, Jueves 28 de Septiembre de 1944

Ejemplar 25 cfs.

## El nuevo gobierno belga formado por Pierlot

Londres, 27. — Pierlot ha formado nuevo Gobierno bajo su presidencia.

En Asuntos Exteriores figura Paul Henry Spaak (socialista). La constitución política del Gobierno es así: siete católicos, cinco socialistas, tres liberales dos comunistas y dos sin partido.

Los comunistas entran a formar parte por primera vez del Gabinete. — EFE.

## La guerra cuesta a los Estados Unidos 278 millones de dólares diarios

Washington, 27. — El sostenimiento de la guerra cuesta a los Estados Unidos 278 millones de dólares diarios, según informe del Departamento de Tesorería, es decir 18 millones más diarios que en la misma época del año anterior. — EFE.

# En el aniversario de la firma del Pacto Tripartito

## El ministro de Asuntos Exteriores del Reich pronuncia un discurso

### «No hay más que una solución: luchar con todos los medios y fuerzas disponibles»

Berlín, 27. — El ministro de Asuntos Exteriores del Reich, von Ribbentrop, ha pronunciado un discurso en ocasión de cumplirse el aniversario de la firma del Pacto Tripartito.

Declaró entre otras cosas: «La guerra ha entrado en una fase que exige a los soldados y pueblos del Pacto Tripartito supremos esfuerzos y los mayores sacrificios. Se trata de una lucha a vida o muerte. No hay más que una solución: luchar con todas las fuerzas y con todos los medios disponibles».

Confiesa a continuación, que han sufrido reveses graves y menciona la traición de Rumanía, donde —dice— un rey y una pequeña camarilla de traidores, con algunos generales irresponsables, se apoderaron del mariscal Antonescu, al que detuvieron para romper segundamente el pacto concertado con él y firmar a espaldas del mandado alemán el armisticio con los soviets.

El resultado de esta traición ha sido que Rumania al ser ocupada por los soviéticos, se encuentra totalmente en manos de Moscú.

También mencionada la traición de Bulgaria donde —asegura— un gobierno ciego y sin escrúpulos da intentado también firmar el armisticio con los ingleses y norteamericanos, lo que motivó que los bolcheviques le declararan la guerra y entraran en su territorio, sin ocuparse de las negociaciones que se desarrollaban.

Sigue haciendo historia de lo ocurrido en Bulgaria y termina diciendo que los soviéticos se han apoderado del país y de esta forma han comenzado la bolchevización de Bulgaria.

Califica de defección finlandesa los actos últimamente realizados por este país y dice que nadie puede dudar de las consecuencias que estos acontecimientos tendrán para la independencia del país y el porvenir del pueblo finlandés.

Sigue diciendo que la proclamación de las repúblicas soviéticas en estos países no será más que cuestión de tiempo, si los esfuerzos nacionales de ellos no se unen para emprender la resistencia contra el invasor.

También dice refiriéndose a estos países que sus pueblos estaban dispuestos a continuar la lucha, pero la clase dirigente ha sido la que no se mostró a la altura de los momentos trascendentales por los que atravesaban sus pueblos.

Sigue diciendo: «Mientras que en el sur y en el oeste, en los territorios italianos y franceses ocupados por los ingleses y norteamericanos, vemos como los comunistas eliminan a los llama-

(Pasa a la página 6.)

EDITORIAL

## Propagación de la Fé

Insistimos una vez más en la gran importancia que para la causa universal del catolicismo, tiene el Día de las Misiones.

La celebración de esta Fiesta, instituida por el Sumo Pontífice, para hacer llegar a todos los rincones del mundo, la palpación de la fe misionera, no puede ser más hermosa, ni más oportuna, en esta hora trágica de la existencia de los pueblos, desahogados por el dolor de una guerra que amenaza los más puros cimientos de la civilización cristiana.

El Día Universal de las Misiones, es la verdadera forma de la Apostolicidad, gran Día de la Catolicidad, porque la Iglesia es Madre de todos, a través de todos los tiempos y en todos los países hasta el último confín del mundo.

Ayudar a las Misiones es una obligación para todos, no solo porque así lo exige un precepto de caridad, sino porque con tan solemne Institución Misionera, la litarles los medios de cooperar nidad más cercana: asociar a todos los católicos, miembros del Cuerpo Místico de Cristo y facción Iglesia, persigue además, otra fin activamente a la solución de tan magno problema.

A esto tiende, esencialmente el espíritu de la Obra pontificia de la Propagación de la Fé, el generoso espíritu que tantas raíces prendió en nuestra patria.

España católica y misionera por excelencia, sabrá corresponder a este Día de las Misiones, como lo hizo siempre, con entusiasmo y ejemplaridad.

La paz que disfrutamos, es un motivo más para agradecer a Dios, el favor que nos dispensa y contribuir así a la propagación de sus Mandamientos y al universal reinado de su nombre: Cristo sobre la tierra.

## ATAQUES A LAS INDUSTRIAS ALEMANAS DEL RHIN

Londres, 27. — Más de 1.100 bombarderos pesados norteamericanos han atacado esta mañana los apartaderos ferroviarios e industrias de guerra a orillas del Rhin y otros objetivos de Alemania occidental. — EFE.

# El mando aliado impone silencio periodístico sobre las operaciones en el sector DE ARNHEIN

## Oficialmente no se admite que las tropas paracaidistas se hayan rendido

### La prensa americana cree que la guerra no terminará este año

Washington, 27. — El alto mando aliado ha dispuesto que se guarde el mayor silencio periodístico en torno a las operaciones en el sector holandés de Arnheim, donde se encuentran copados los elementos paracaidistas británicos, «con objeto —dice la orden— de que el enemigo no pueda conseguir información de nuestros movimientos».

Oficialmente no se admite que aquellas tropas paracaidistas se hayan rendido.

La Prensa norteamericana admite generalmente que la guerra contra lo que se predijo, difícilmente concluirá este año y hay que acostumbrarse a la idea de la campaña de invierno.

El Ejército alemán demuestra no estar «liquidado», conforme está luchando en Holanda, dice el «New York Times». — EFE.

# GANDY y JINNAH han roto sus conversaciones

Bombay, 27. — Han quedado rotas las conversaciones entre Gandhi y Jinnah. — EFE.

## Bulgaria ha roto sus relaciones diplomáticas con Hungría

Londres, 27. — Radio Sofía anuncia que Bulgaria ha roto las relaciones diplomáticas con Hungría. El Gobierno búlgaro ha pedido al de Suiza que represente sus intereses en Hungría. — EFE.

# APOLO

Hoy en sesión continua desde las 5.  
CIFESA presenta la gran película titulada

## La culpa fué del tren

Con Gino Bechi y Irasema Diliam. Una comedia musical, amena y divertida, tolerada para menores.

### EL SABADO

#### LECCIONES DE BUEN AMOR

Gran producción nacional con Rafael Rivelles y Pastora Peña.

#### CUMBRES BORRASCOAS

Con Merle Borrason y Laurence Olivier.

Formidable película que triunfa, clamorosamente en la pantalla del Callao de Madrid.

#### EL HIJO DE MONTECRISTO

Con Louis Hayward y Joan Bennet.

### EL CLAVO

Primer premio de cinematografía de la temporada 44-45.

Rafael Durán con Amparito Rivelles.

# VIDA RELIGIOSA

### SANTORAL DEL DIA

28 de septiembre, jueves. Santos Wenceslao, Pripato, Estiáteo, Marcial, Lorenzo, Marcos, Alfio, Máximo mártires; Exuperio Silvano, Salomón, obispos Eustaquio, Lioba, virgen; B. Simón de Rojas, confesor. Semidoble.—Ornamentos rojos.

### SAN WENCESLAO

Fue duque de Bohemia. Guió su ejército contra el duque de Baviera, Arnulfo. Su hermano Boleslao, instigado por su madre, quiso matarlo y viéndose con algunos de sus cómplices, lo asesinaron en la iglesia donde oraba el año 929.

Le veneran como a su patrono. Hungría, Polonia y Bohemia.

### HORA SANTA

Esta tarde a las ocho, se celebra en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, la Hora Santa de los Jueves Eucarísticos.

### SAN JUDAS

La Asociación de San Judas Tadeo, celebra hoy a las nueve, su misa mensual, en el altar de este santo de la Iglesia de San Francisco.

### MES DEL ROSARIO

En la parroquia de Santa María de los Remedios, se celebrará, como es costumbre todos los años, el mes dedicado a la Santísima Virgen del Rosario, que empieza el próximo día primero.

Las personas que deseen encargar intenciones de los Mahifios, deben acudir al señor cura párroco, antes de dicha fecha.

# ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS

Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

### Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa.

VENDO máquina escribir carro corriente. General Aranda, 6 1.º Izquierda.

SE VENDEN casitas desde seis mil ptas. Razón, C. Ramón y Cajal, 4. Cristóbal Chaves.

VENDO máquina escribir portátil económica. Sánchez, Falange, 23.

VENDO curso radio y comprobador lámparas. Razón esta Administración.

### Traspasos

SE TRASPASA bar sitio céntrico. Razón esta Administración.

TRASPASO urgentemente negocio. Razón esta Administración.

### A MALAGA

Terminadas las vacaciones veraniegas, ayer salieron para Málaga, a fin de proseguir sus estudios de la carrera eclesiástica en el Seminario de dicha ciudad andaluza, los pequeños estudiantes José y Francisco Guzmán Ortega, a quienes acompaña su madre, la señora doña Ana Ortega, viuda de Guzmán.

Les deseamos un feliz viaje y muchos éxitos a los aplicados seminaristas.

### LA COMISION PERMANENTE DEL AYUNTAMIENTO

Hasta el viernes próximo aplazó su reunión semanal la Comisión Permanente del Ayuntamiento de Ceuta.

### FUNERALES

Por el alma de don Francisco Bosque Gilabert, al cumplirse el cuarto aniversario de su muerte, uvieron lugar ayer solemnes funerales en la iglesia de San Francisco.

### ENLACE MATRIMONIAL

A las siete de la tarde se efectuó en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa el enlace matrimonial de la señorita Encarnita Romero Roman, con don José Garrucho Jiménez.

Actuaron de padrinos la hermana de la novia, señorita Romero Román y el hermano del novio, don Manuel Garrucho Jiménez, firmando el acta matrimonial como testigos entre otros don Antonio Garrucho Jiménez y don Antonio Ponce.

A los nuevos esposos enviamos nuestra sincera felicitación, deseándoles una eterna y feliz unión.

### CRUZ ROJA

El número premiado en el sorteo de la Cruz Roja, en el día de ayer, fué el 86.

# REGALO

a cada comprador del jabón "ALGAS" gigante un vale de media pastilla que se puede convertir en una gratis.

Droguería «Roma». - Cervantes, 8

## Ayuntamiento de Ceuta

### NEGOCIADO DE ABASTOS

#### AVISO

Se advierte a los comerciantes y abacerías, que las hojas de em padronamiento para la tarjeta de abastecimiento que en la actualidad se distribuyen, no pueden ser recogidas antes del día 2 del próximo mes de octubre, siendo nulas todas aquellas que no lleven adherido el cupón 174 de "VARIOS" de la actual cartilla de racionamiento.

Lo que con el fin de evitar enojosas complicaciones, se recuerda para conocimiento de los interesados.

Ceuta, 28 de septiembre de 1944.

El Teniente de Alcalde. Delegado de Abastos, Antonio Borrás Esteve.

## Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

#### AVISO

Habiéndose extraviado los resguardos números 43.352, 47.498 y 47.499 correspondientes a operaciones de este establecimiento en su sección primera, se ruega que caso de ser encontrados se entreguen a la Administración.

## Ayuntamiento de Ceuta

trados se entreguen en sus oficinas de 10 a 12 de la mañana (días hábiles) a los efectos del artículo 64 del Reglamento. Ceuta a 27 de Septiembre de 1944.

La Dirección.

## Delegación del Ministerio de Trabajo

Por acuerdo de la Dirección General de Trabajo, se autoriza la apertura de las Administraciones de Lotería, los domingos días 1.º y 8 del próximo mes de octubre, para la venta de billetes del sorteo de la Cruz Roja.

El personal asalariado, percibirá como compensación al trabajo efectuado en indicados domingos el 40 % de aumento del jornal, un día de descanso entre semana y cierre completo de los establecimientos el día del sorteo, como asimismo una hora cada domingo, para el cumplimiento de sus deberes religiosos.

Lo que se hace público para conocimiento y exacto cumplimiento por parte de los interesados.

Por Dios, España y su Revolución Nacionalindicalista. Ceuta a 27 de Septiembre de 1944.

El Jefe de la Inspección, Delegado de Trabajo, acetal. Antonio Cazalla.

## COMPRA DE

- Alhajas
- Oro
- Plata
- Platino
- Antigüedades
- Papeletas Monte de Piedad

### JOYERIA

La Esmeralda

Falange Española, 6  
Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

Anunciese en EL FARO

## Ayuntamiento de Ceuta

### SECRETARIA AVISO

Se pone en conocimiento del público que en este Ayuntamiento existen dos vacantes una de Auxiliar Administrativo de cuarta clase dotada con el haber de 3.000 Pts. anuales y otra de Vigilante de Arbitrios con el jornal de 9.00 Pts. diarias.

Las condiciones para tomar parte en estos concursos examenes se encuentran en los expedientes que se halla a disposición de los aspirantes en el Negociado 2.º de esta Secretaría Municipal.

Ceuta, 26 de septiembre de 1944.

El Alcalde, José Vidal Fernández.

## REGLAMENTO INTERIOR

CAFES - BARES y HOTELES  
GESTORIA CAMPOS  
CERVANTES, 3



## Mañana

INAUGURACION de la temporada cinematográfica de ESTRENOS 44-45.



Un film que interesa y apasiona por la originalidad de su argumento.

Una superproducción grandiosa presentada por la acreditadísima marca 20th Century Fox e interpretada por los célebres actores.

MYRNA LOY - TYRONE POWER  
GEORGE BRENT

No lo olvide. El viernes 29 inauguración de la temporada 44-45. Temporada triunfal de su cine preferido.

## Instituto Nacional de Previsión

### DELEGACION PROVINCIAL DE CEUTA

Caja Nacional de Seguro de Enfermedad

#### AVISO

Habiéndose dispuesto por la Dirección General de Previsión con fecha 13 del corriente mes que el concepto de salario aplicables, a todos los efectos, en el Seguro Obligatorio de Enfermedad, sea el determinado por la Orden del Ministerio de Trabajo de 11 de octubre del pasado año, se advierte a todas aquellas Empresas que concedan a sus productores pagas extraordinarias de carácter no fijo o plusas de carestía de vida, y les hayan consignado en los impresos de afiliación al referido Seguro, que con la mayor urgencia deberán presentar en estas Oficinas (Espino 15), el ejemplar del padrón (Modelo E-201-1), a fin de efectuar, si procede, la rectificación de los tipos de salario por los que obligatoriamente hay que cotizar.

Ceuta, 27 de septiembre de 1944.

## Delegación Comarcal Sindical

#### AVISO

Hostelería, Cafés, Bares y Similares

Se pone en conocimiento de todos los empresarios y productores del Ramo que en esta Delegación Comarcal se encuentran a su disposición 50 ejemplares de la nueva Reglamentación de la Industria Hostelería, Cafés, Bares y Similares, acompañados del Reglamento-Tipo de Regimen interior de Empresas, mediante el donativo de 3 pesetas pro-Montepío de Hostelería.

Ceuta 25 de Septiembre de 1944.

El Delegado.

## Anúnciese en EL FARO

Doctor Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

## CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono, 519

Falange Española, 11



20th CENTURY FOX

Presentará desde el 29 de Septiembre y pa-  
ra inaugurar la temporada 44-45

**VINIERON  
LAS LLUVIAS**

con TYRONNE POWER,  
MYRNA LOY. GEORGE BRENT

Director: Clarence BROWN

BALET Y BLAY

Presentará

**DIANA DURBIN**  
Charles LAUGHTON  
Robert CUMMINGS en

**CASI UN ANGEL**

Director: HENRY KOSTER

Producción: UNIVERSAL

EXCELSA S. L. Distribución ORIOL

Presentará

**VICTOR MATURE**  
BRUCE CABOT  
LEO CARRILLO  
en la superpelícula de piratas

**EL CAPITAN CAUTELA**

Director: Richard WALLACE Producción: ARTISTAS UNIDOS

METRO GOLDWYN MAYER

presentará

**Joan CRAWFORD**  
MELWYN CONRAD  
Douglas ♦ Veidt  
en

**Un rostro de mujer**

Director: GEORGE CUKOR

CIFESA-Producción

presentará

**ANTONIO CASAL-MILU**  
RAUL CANCIO-MARIA BRU  
en la novela de Maria Luisa LI  
NARES titulada

**DOCE LUNAS  
DE MIEL**

Director: LADISLAO WADJA

**Ayuntamiento de Ceuta**

**SUSCRIPCION "PRO-HOMENAJE EXCMA. SRA. DE ORGAZ"**

Señores que contribuyen en la cuota única de una peseta:

Don Francisco Trujillo González, don Diego Trujillo González, don Manuel Trujillo González, doña Josefa González, vda. de Trujillo, doña Carmen Trujillo González, doña Tomasa González Trujillo, doña María Trujillo González, doña Lucía Trujillo González, D. Juan Monasterio Rizo, don Antonio Isén Rodríguez, señorita Dolores Viñatersana González, don Luis García Rodríguez, don José Carroñel Ramírez, don Francisco Prieto Carmona, Ilmo. señor don Francisco López Ilana, don Angel Morada Urbano, don Francisco Calama Agere, don Cayetano Méndez Camacho, don Carlos Marina Malat, don Estanislao Díaz de la Torre, don Federico del Río Armenta, don José Elez Villarreal Ruiz, don Antonio Sánchez Ortiz, don Francisco Vázquez Cantarere, don Ramiro Samprun Ramos, don José González Janero, don Julio González Saz, don José Gómez Muñoz, don Antonio Rubio Mejías, don Ramón del Río Ladrán, don Santiago Ayeza Alonso, don Luis Albero Dapenna, don Rafael Ruiz Hernández, don Juan Bernal Gil, don Jacinto Montells de Vela, don José Laseguí, don Miguel Amores Fuentes, don Juan Bernal Carrasco, don Antonio Becerra Gómez, don Bartolomé Bohorquez López, don Rafael Bayona Lara, don Bunuar Ben Caddur, don Juan Borrero Blanco, don Mohamed B. Slasi, do Miguel Cuéllar López, don Antonio Cabrera Pérez, don Juan Canca Arias, don Antonio Carrillo de la Torre, don Alfredo Culebras Rubio, don José Caballero Checa, don Francisco Carrasco Fraile, don Ramon Contreras Contreras, don Adolfo Carmena López, don Eusebio Esteban Gil, don Juan Escribano Gallardo, don Ramón Esteban Gil, don Fernando Foncuberta Prados, don Luis Ferrón Suarez, don Francisco Ferrón Guerra, don Juan Angel García Molina, don Asenelo Guerrero Cortés, don Joaquín García Jiménez, don Julián Gutiérrez Ponce, don Diego García Jiménez, don Enrique García Molina, don Miguel Guzmán García, don Eduardo García Gutiérrez, don Vicente Gálvez Durán, don Manuel Herrera Rodríguez, don Gregorio Hernández Jambrino, don Miguel Illesca Rivero, don Eliseo Labarga Pérez, don Arsenio Lorenzo Amieva, don José Moreno González, don Antonio Mazo Alvarez, don Diego Molina Arenaga, don José Muro Hernández, don Antonio Martín González.

Se ruega a los señores habilitados, pagadores y cajeros de organismos oficiales y empresas y entidades particulares, remitan a la mayor brevedad las relaciones de sus respectivos empleados, durante las horas de la mañana.

Ceuta, 27 de Septiembre de 1944.

...estas son las películas que la Empresa del CERVANTES (su Cine preferido), tiene programadas para estrenar en CEUTA durante el

**MES DE OCTUBRE**

Y mes tras mes, la calidad de los programas va en aumento.

D. C. BALLESTEROS

Presentará:

**ARMANDO FALCON**  
ANNA VIVALD  
ANTONIO GANDUSIO en

**CASADOS  
A CREDITO**

Director: R. MATARAZZO.

CIFESA-Distribución

Presentará:

**Stan LAUREL**  
**Oliver HARDY**  
en

**ESTUDIANTES de  
OXFORD**

Director: A. GOULDING

C. E. A. Distribución

presentará

**VICTOR DE KOWA**  
LAURA SOLARI  
MARGIT SYMO, en

**El Misterio de  
la Embajada**

Director: KARL ANTON

CHAMARTIN

presentará

**ROSALIND RUSSELL**  
FRED MAC MURRAY  
en la película PARAMOUNT.

**ELLA Y SU  
SECRETARIO**

Director: MITCHEL LEISSEN

LOS ARTISTAS ASOCIADOS

presentarán:

**GARY COOPER**  
con **MERLE OBERON**  
en **EL VAQUERO  
yla Dama**

Director: H. C. POTTER.

**JABON "LAGARTO"**

Perfumería VICENTE MARTINEZ. -- Puente de la Almina, 6



**La 11 jornada de la LIGA-COPA**

**Los propietarios de Sequiol, Es Cós y Balaidos tienen las más difíciles visitas**

**EL CEUTA SE DESPLAZA A JEREZ**

La segunda jornada del Torneo Nacional de Liga y Copa señala para el próximo domingo los partidos siguientes:

**I DIVISION**

- Barcelona-Oviedo.
- Granada-A. Aviación.
- Castellón-Sevilla.
- Sabadell-A Bilbao.
- Murcia-Valencia.
- Gijón-Coruña.
- Madrid-Español.

**II DIVISION**

- Xerez-Ceuta.
- Ferrol-Zaragoza.
- Constancia-R. Sociedad.
- Baracaldo-Alcoyano.
- Betis-Mallorca.
- Celta-Hércules.
- G. Léonesa-Santander.

**III DIVISION**

- Pontevedra-Ponferradina.
- Betanos-Berbes.
- Lemos-Orensana.
- Lucense-Galicia.
- Turista-Santiago.

- Tanagra-Leónés.
- Popular-Oriamendi.
- Torrelavega-Barreda.
- Avilés-Langreano.
- Juvencia-Santoña.

- Erandio-Indauchu.
- Arenas-Sestao.
- Vasconia-Alavés.
- Unión-Mirandés.
- Tolosa-Durango.

- Osasuna-Logroñés.
- A. Zaragoza-Tudeiano.
- Teruel-Izarra.

Maestranza-A. Zaragoza Logroñés-Huesca.

Lérida-Tarrasa. Júpiter-Tarragona. Levante-Granollers. A. Baleares-S. Martín. Reus-Gerona.

Palencia-Avila. Valladolid-Burgalesa. Béjar-Segoviana. Salamanca-Ferrovial. Imperio-Zamora.

Emeritense-Talavera. Cifesa-Mediodía. Trujillo-Caceres. Toledo-Plasencia. Manchego-Badajoz.

Cartagena-Elche. Cieza-Imperial. Alicante-Eldense. Crevillente-Almansa. Albacete-G. Abad.

Coria-Linares. Algeciras-Córdoba. Melilla-Málaga. O. Jaén-Balona. A. Tetuán-Ouaba.

El encuentro más destacado en la Primera División es el que sostendrán en el Sequiol castellonenses y sevillistas. Los recientes ganadores de los campeonatos en San Mamés reciben a un Sevilla que sabe desarrollar y realizar un buen fútbol y que siempre logra mantener una excelente regularidad en las primeras jornadas ligueras. Tras sus meritorios empates en Madrid y en Valencia no es fácil suponer que se dejen sorprender barcelonistas y sabadellenses, pese a tener el domingo como adversarios a un Oviedo muy en forma y a un Atlético bilbaíno sediento de venganza. Granada, Murcia, Gijón y Madrid no deben confiarse lo más mínimo. Es lo más probable que para triunfar tengan que apelar a un soberano esfuerzo. No atraviesan una buena forma y, por añadidura, tienen que verse las con equipos capaces de dar la campanada.

En Segunda División destaca el Constancia-Real Sociedad y el Celta-Hércules, partidos ambos que van a servir para sacarnos de dudas en cuanto a las verdaderas posibilidades de los recientemente descendidos de categoría.

El Zaragoza puede sacar algún provecho del Interino y el Alcoyano de Lasarrie. Betis, Xerez y Cultural Leonesa deben vencer... -si malorquines, ceutíes y santanderinos no hacen ninguna hembra, que tan necesaria les es ya, por desgracia, a los dos últimos.

En el grupo noveno de III División, el Atlético ceutí puede arrojarse al agua a la costa del Oruba, así como el Coria a costa del Linares. Los demás partidos no son fáciles para los propietarios. El Melilla recibe a un Málaga que pretende ascender y el Algeciras a un Córdoba que, pese a su empate ante el Coria, no deja de ser otro de los candidatos al ascenso. Muy equilibrado el encuentro Jaén-Balompédica.

**PEGUAR.**

**"ACADEMIA NAVARRO"**

Centro de Enseñanza Media legalmente reconocido

Hasta el día 30 de septiembre queda abierta la matrícula de los 7 Cursos de Bachillerato para los alumnos que deseen obtener la suficiencia en este Centro.

**EL CEUTA, TRAS UN BUEN DELANTERO CENTRO**

Hoy llega un nuevo elemento que mañana será probado

Las gestiones con Barcelona están a punto de terminarse felizmente

La directiva ceutí continúa activamente sus gestiones para ver de reforzar su línea atacante con un buen delantero centro. A la desafortunada prueba realizada en Málaga con Fariñas y Picó, seguirá la que mañana se efectuará a otro elemento que viene muy bien "recomendado" y que en la tarde de hoy llegará a nuestra ciudad a bordo del vapor correo.

Se llama este nuevo elemento Tomás Font y procede también, como aquellos otros, de la región levantina. Quienes lo vieron actuar allí no han vacilado en asegurar que sirve para conducir la línea delantera merengue, cosa que mañana sabremos definitivamente.

Independientemente de esto, parece ser que las gestiones que desde hace algún tiempo se venían realizando con el R. C. Deportivo Español de Barcelona para la cesión a nuestro equipo titular de un delantero centro están a punto de terminarse satisfactoriamente, por lo que no sería de extrañar que para el encuentro del día 8 de octubre contra el Real Santander hubiese grandes novedades en el ataque albo.

Esperemos ahora que estas gestiones den el resultado apetecido y que el Ceuta, si no ya para el próximo domingo pueda contar con un buen ariete pa-

**Al margen del I Campeonato Nacional de Traineras**

**Pedreña, una tripulación atlética y entusiasta**

Hasta el sábado, día 23, Pedreña y Orio no se habían visto frente a frente desde el año 1943, en cuyo verano los donostiarros conquistaron limpiamente el Campeonato de Remo del Cantábrico. A partir de entonces los oriatarros consolidaron fuertemente su bien ganada fama de nervudos bogadores y el pretendiente a la inquietud de los anguleros --Pedreña-- no tuvo en aquellas pruebas más que una discreta actuación...

Transcurrió un año hasta el día 10 de septiembre, fecha en que tuvieron lugar en la bahía de la bella Easo las tradicionales regatas regionales. Participó Pedreña y ganó una de las dos tandas en emocionante lucha con Pasajes de San Juan y San Sebastián. Pero no pudo enfrentarse con Orio porque el sorteo no permitió aumentar la expectación enorme del acontecimiento marítimo, poniendo a los dos colosos frente a frente. No obstante, la embarcación montañesa de Pedreña puso de manifiesto una inusitada potencia y fortaleza en sus atléticos tripulantes.

Y hasta abrió a los técnicos y a la afición donostiarra la incógnita de si serían los santanderinos invencibles en las aguas quietas de la bahía o de la ría. Porque asombró a 100.000 personas su marcha de suavidad y dos paladas por minuto hasta desbordar la ventaja que le llevaba San Sebastián al entrar en la bahía donostiarra. Un bogador rompió un remo y no fué obstáculo para que en una champa espectacular y agotadora entraran en la baliza de llegada los primeros. ¿Vencerá Pedreña a Orio en la bahía?, fué la pregunta que todos se hicieron, aflorando el temor de que la embarcación oriatarra fracasara en Bilbao en los primeros Campeonatos Nacionales de Traineras. Orio, antes de aparecer en el Abra bilbaína,apuró hasta el mínimo ca-

da detalle para luchar en igualdad de condiciones con la embarcación pedreñera, la más ligera y mejor construida del litoral norteño. Dispuso unos remos ciertos especiales para bogar en mar bella y alquiló la fragata "Donostiarra", cuya fragilidad y ligereza habían quedado ya patentizadas en otras pruebas. La otra representación guipuzcoana, los muchachos de Fuenterrabía, acudieron también con todo a punto para una lucha titánica. Y llegó el 23 de septiembre, fecha en que se corrió la prueba preliminar, de preparación, simplemente del Campeonato Nacional de Traineras. Todas las apuestas, con fuertes "momios", se cruzaron a favor de Orio, llegando a pagar doble por sencillo. La decepción fué mayúscula, porque Pedreña se colocó en primer lugar y desde el principio hasta el fin se constituyó en favorita. Ni siquiera Orio pudo llegar en segundo lugar, porque Sestao fué un digno rival de los montañeses y venció también a los donostiarros netamente. El resultado advirtió a Orio de lo que podría ocurrir al día siguiente, el domingo pasado, en cuya tarde se corrió el I Campeonato Nacional de Traineras.

No importó a Pedreña, en el sorteo de calles, llevar la peor, de sotavento y con tres ciabogas, mientras su más calificado rival, Orio, navegaba por la más fácil, arropada a los muelles de Portugalete.

Pedreña volvió a lucir su fino estilo y extraordinaria potencia. Y su victoria fué aún más resonante que la del día anterior, porque esta vez ya no se trataba de una prueba preparatoria y de tanteo, si no la definitiva, la del Campeonato Nacional, donde se era o no se era. Y los montañeses fueron, fueron los mejores demostrando la autenticidad y buen fundamento de aquella incógnita del aficionado donostiarra acerca de la invencibilidad de Pedreña en aguas sosegadas.

España tiene ya, pues, el primer campeón de traineras de sus costas. Pedreña lo ha merecido por su férreo entusiasmo, por la fortaleza atlética de sus hombres de la mejor raza y estirpe marineras, al servicio de una indomable voluntad de vencer. Su esfuerzo fué supremo y originó el desfallecimiento de sus hombres en la meta, donde los vencedores y la inenarrable emoción de cien mil almas no pudo ser oída por los vencedores. Su lucha gigantesca y viril les había espoleado los nervios y les impedía refocilarse en su meta victoriosa. Con sosiego y enseñoreamiento de triunfadores no pudieron escuchar las sirenas de cientos de barcos que les saludaban ni los cantos del más puro folclore traineral que, como homenaje cordial, fueron entonados por decenas de miles de gargantas.

J. Delgado.

**Advertencia a nuestros concursantes**

Se advierte a todos cuantos lectores y aficionados participan en nuestro Concurso Deportivo que sólo se adjudicarán tres puntos semanales para el gran regalo final que ofrece la perfumería "La Sevillana". Dichos puntos les son otorgados al primero y segundo clasificados además de sus correspondientes entradas, quedando el resto sin ninguno de ellos por cuanto así se dejó establecido en nuestras bases.

**DESTILERIAS Las Palomas**

**TEJERO Y CIA**

*Rute*

ANIS SECO-ANIS DULCE-COÑAC-PONCHE-CURACAO

CINCO PRODUCTOS DE INMEJORABLE CALIDAD.

**LAS DOS CC**

BAR-RESTAURANTE

Comidas a la carta.

Por cubierto desde 7 pesetas

Tapas selectas

Excelente vino de Moriles.

Millán Astray, 4. Teléf. 274.

**Anúnciese en EL FARO**

**La Unión y El Fenix Español**

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS

FUNDADA EN 1864

Domicilio social: Madrid, Alcalá 43. -- (Palacio de su propiedad.)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en su diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casos y Mercancías) Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las Capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega número 5, (frente a Correos). -- Teléfono 141. Apartado, 21

Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri. n.º 15. Teléfono: 3-5-1.

Apartado, 97.

Autorizado por la Dirección General de Seguros.

Publicaciones

"NOMENCLATURA ADOPTADA PARA LA CLASIFICACION DE ENFERMEDADES"

La Caja Nacional de Seguro de Enfermedades, Subdirección Médica, ha editado un folleto titulado "Nomenclatura adoptada para la clasificación de enfermedades", realizado previa consulta y amable colaboración de un grupo de especialistas prestigiosos de nuestra nación.

El folleto, de magnífica impresión y esmerada confección, ha sido entregado a los señores médicos y entidades colaboradoras del Seguro, con objeto de poder unificar las denominaciones de las enfermedades a la Caja, con el fin de poder hacer estudios estadísticos mecanizados.

Es bien notoria la necesidad ineludible de la utilización de este folleto, ya que la falta de un criterio único, en la nomenclatura de las enfermedades ha traído como consecuencia en otros países el fracaso de sus conclusiones estadísticas, sobre las que asentar criterios actuariales y económicos, para la buena marcha administrativa de las Cajas.

Es de esperar, pues, que mediante el folleto a que nos referimos, sea nuestra nación la primera que implente el Seguro de Enfermedad, contando desde su principio con un criterio unificado para la nomenclatura y denuncia de enfermedades.

Por el folleto se sigue la clasificación por grupos de enfermedades, según aparatos y sistemas, y dentro de éstos por el número correspondiente de la Nomenclatura detallada de causas de muerte del Convenio internacional de París de año 1938, actualmente en vigor en nuestra nación, suoclasificadas después dentro del folleto según localización, para un estudio estadístico más completo y dejando al final de cada Sección una página en blanco con el fin de admitir entidades nosológicas nuevas y sugerencias de otras que, a juicio de los facultativos, deban incluirse o eliminarse y que estudiadas y una vez aprobadas por la Subdirección Médica aparecerán en sucesivas ediciones.

Ha regresado a Paris el general Koenig

París, 27.—Ha regresado de Londres el general Koenig, comandante jefe de la F. F. I.—EFE.

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

¡ATENCIÓN!

Para perfumería Bazar Villalobos
Para ropitas niños Bazar Villalobos
Para colonias a granel Bazar Villalobos
Para calzados irrompibles marca "Uzcedun" Bazar Villalobos

Concurso deportivo de EL FARO

Don ... que vive en ... pronostica los siguientes resultados.

Table with 2 columns: City and Prediction. Includes Castellón, Barcelona, Constancia, Xerez, Algeciras, A. Tetuan, Sevilla, Oviedo, R. Sociedad, Ceuta, Córdoba, Onuba.

Haga sus compras en La PERFUMERIA "LA S-VILLANA"

NOTA. -- Los concursantes de Tetuán y Algeciras, pueden depositar sus boletines en las respectivas Delegaciones hasta la noche del sábado.

EL FARO en Algeciras

Arieta de la ciudad

GLOSAS A UN NOMBRAMIENTO

No hace muchos días, dábamos la información correspondiente a la aceptación por S. E. el general Saenz de Buruaga del nombramiento de teniente hermano mayor honorario de la Cofradía de Jesús de Medinaceli, al mismo tiempo que su ingreso en la misma como un hermano más. Más hoy nos permitimos hacer algunas consideraciones sobre las autoridades que en la actualidad ya se encuentran en la humilde Cofradía. Es como si todos se hubiesen puesto de acuerdo para formar una base, un muro, lleno de dignidad y de fuerza, sobre el cual se asiente la humanidad, rayana en la pobreza, que ha sido la iniciativa, el alumbramiento de la Cofradía de Medinaceli. Por ello, no podemos sustraernos cada vez que algún acto roza la vida de esta Cofradía, en relatarlo y glosarlo, poniendo nuestra humilde pluma a su entero servicio. No importa que pequemos de machacones, pues es una alegría para nosotros ver como el alto barrio de San Isidro, que parece toca las nubes con la vellea de su iglesia, nos agradece estas líneas que de vez en cuando le dedicamos. Por todo esto, volvemos a insistir, es digno de hacer resaltar este engrosar continuo de todo lo que en Algeciras significa algo, en las filas de la Cofradía de Medinaceli, dándole con ello ese timbre de distinción que ha de ser el complemento a su humildad. Rafael de Málaga.

Colmado SANTA TERESA

Flambres, Conservas Huevos y Aves.

NOMBRAMIENTOS EN EL EXCELENTISIMO AYUNTAMIENTO

En el Excmo. Ayuntamiento se han llevado a cabo los siguientes nombramientos: ha pasado a ocupar el cargo de primer teniente de alcalde, vacante por la marcha del señor Tuyá Blasco, el actual síndico, don Miguel Cardona Juliá. Asimismo pasa a ocupar la vacante del síndico el gestor municipal señor González Motta. Está pendiente el nombramiento de un nuevo gestor, que ya ha sido propuesto por el señor alcalde al Excmo. señor gobernador civil.

EL DESAGUE DE LAS AGUAS DE LLUVIA

Año por año, todos sabemos cómo se producen las inevitables inundaciones en cuanto las aguas de lluvia caen con un poco de más fuerza de la que fuera de desear. Estas inundaciones, sabemos asimismo que afectan sobre todo a la parte baja de la población o sea a la calle Segismundo Moret, Almodóvar, Cayetano del Toro y otras adyacentes.

En nuestra visita diaria a la Alcaldía, el Ilmo. señor alcalde nos comunicó que en el día de ayer habían empezado los técnicos el estudio necesario preliminar a fin de llevar a cabo las reparaciones necesarias en las tuberías de desagüe con objeto de que esas inundaciones queden suprimidas en el presente año. Nos congratulamos de que así ocurra y hacemos llegar esta noticia para su satisfacción a los vecinos de las indicadas calles.

En la carretera del Secano cayó de la bicicleta que montaba Diego Navarro Morales, de 20 años, domiciliado en Trafalgar. 3. En la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja, fué asistido, apreciándose una herida contusa de 2 centímetros en la región occipital y pabellón de la oreja derecha, de pronóstico reservado.

ACCIDENTE

En la carretera del Secano cayó de la bicicleta que montaba Diego Navarro Morales, de 20 años, domiciliado en Trafalgar. 3. En la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja, fué asistido, apreciándose una herida contusa de 2 centímetros en la región occipital y pabellón de la oreja derecha, de pronóstico reservado.

Han llegado las tan esperadas motocicletas R. Soriano S. A., de 1 HP.

Informes y ventas en M. Michán Fabre, Carretera Secano (Mecánica).

ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA

En la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja fueron asistidos los siguientes lesionados: Dolores Marín Moreno, Antonio López Rodríguez, Luisa Román Aguilar, Diego Navarro Morales, Antonio Calvo Silva y Carlos Moreno Cortés.

DEPORTES

¡Saques de banda! Hay nombres que son todo un poema, llenos de olor y fragancia de jardines. ¡La Rosaleda!

Los hay verdaderamente que se consuelan con bien poco, como por ejemplo, ese anonónimo de todos los domingos que ya ha empezado a actuar en esta temporada y que como en la anterior, se dedica a borrar de la pizarra los resultados adversos del Algeciras. ¡Pobre hombre!

Montaña.

Viajeros a la Península, al llegar a Algeciras

Restaurante LA PLATA

DECLARACIONES DEL REY MIGUEL DE RUMANIA

Dijo que estaba convencido del espíritu de camaradería que une a sus tropas con las rusas

Bucarest, 27.—El rey Miguel de Rumania, recibió a los periodistas extranjeros y rumanos en la mañana de hoy.

Dijo que había podido convencerse de la tenacidad con que lucha el Ejército rumano, para expulsar a los alemanes del país y el espíritu de camaradería que une a las tropas rumanas con las rusas en la lucha actual.

En contestación a varias preguntas el rey respondió: "Las necesidades más inmediatas y que guardan relación directa con la continuación de la guerra, es nuestro esfuerzo bélico."

"El éxito de nuestras armas depende de la calidad de sus armas".—EFE.

La guerra en ITALIA

Tres nuevas divisiones han lanzado los alemanes en el sector del frente

Roma, 27.—Los alemanes han lanzado al combate tres nuevas divisiones de Infantería en el sector central del frente italiano y al norte de Florencia donde el V Ejército avanza hacia Bolonia, dice el enviado de Reuters en el Cuartel aliado del Mediterráneo.

En el sector del Adriático las tropas del general Leese están en las afueras de Bellavia, a 14 kilómetros del norte de Rimini. Los soldados del V Ejército se han aproximado a Savignano, importante nudo de carreteras que conducen a Ferli y Bolonia.—EFE.

TETUAN

Curso de orientaciones nacionales para maestros de la zona

El programa que tuvo lugar ayer

Siguiendo el curso de orientaciones nacionales para maestros de la Zona, ayer se celebraron, con la misma brillantez que en días anteriores, los siguientes actos:

A las 9 de la mañana. -- Lección sobre "Educación física", por el profesor de la Escuela Central de Educación Física de Toledo, don Enrique Gastel Barreiro.

A las 10. -- Conferencia por el M. I. Dr. don Mariano Ruiz Calero, canónigo de la Santa Iglesia Catedral de Córdoba, que trató del tema "Religión y Cultura".

A las 11'15. -- Don Antonio Lleó Silvestre, ingeniero de Montes jefe de la Asesoría de Costos de Previsión, explicó su conferencia sobre "Ahorro y Previsión".

A las 12'30. -- "Canto escolar", por el profesor señor Garrido y la profesora señorita Arias Carvajal.

Todos los conferenciantes fueron muy aplaudidos, en sus respectivas intervenciones.

Ataques angloamericanos a las Islas de la costa dálmata

Se cree en Berlin que es un intento de desembarco

Berlin, 27.—Formaciones aéreas y navales angloamericanas han atacado en la mañana de hoy un grupo de islas frente a la costa dálmata, según se anuncia oficialmente. La operación ha tropezado con fuerte resistencia alemana. Los círculos militares berlineses declaran que sin duda alguna, se trata de un intento de desembarco aliado.—EFE.

Dr. Juan Martínez Higuera Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Dr. ARECES MATILLA

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra. - Cirugía urinaria

Consulta de 6 a 8

Jáudenes, 1.- Primero, izquierda. Teléfono, 7-2-5.- CEUTA

MUTUA DE CEUTA Seguros, Accidentes Trabajo

En beneficio de sus asociados y sin recargo alguno en sus cuotas paga el Subsidio Familiar, Subsidio de Vejez y Seguro de Maternidad, correspondiente al personal accidentado por todo el periodo que dure la baja. Asegure Ud también su personal en Mutua de Ceuta y gozará de los múltiples beneficios que ofrece además del mencionado

Oficinas: Ceuta: Esquina a F. E. y G. Besada (Clavijo.) Tetuán: Plaza José Antonio 11 Teléfonos: 3-0-3 Ceuta 2-1-0 Tetuán

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. -- NU-  
MERO ATRASADO, 35 CENTIMOS. -- SUS-  
CRIPCION, CEUTA Y MARRUECOS: Mensual,  
5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincias,  
mensual, 3 pesetas. Trimestre 15 pesetas.  
Año 60 pesetas.

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA CREADO Y DE INFORMACION GENERAL

DIRECCION -- REDACCION  
-- ADMINISTRACION Y TALLERES --  
GENERAL WILLIAM ASTRAY, NUMERO 7  
Teléfono de la Redacción y Administra-  
ción, número 7-8-9 -- Apartado de Correos,  
número 1-2-3

## Frentes de Francia, Bélgica y Holanda

### Información aliada

#### HA SIDO OCUPADO AL SUR DE LUXEMBURGO GREIVELDANGE

#### Fué rechazado un contraataque ale- mán en las cercanías de Marsal

#### Al norte de Epinal ha sido cruzado el Mosela y ocupado Chatel Sur Moselde

##### COMUNICADO ALIADO

Parte oficial. -- "Los aliados han vuelto a rechazar los intentos enemigos que amenazan nuestras líneas de comunicaciones entre Eindhoven y Nimega.

Nuestro saliente ha sido asegurado al sur del Mosa por medio de avances hasta Oss por el oeste y hasta la región de Boxmer por el este.

Dominamos el curso del Mosa a ocho kilómetros a lo largo de Boxmen.

La base del saliente aliado ha sido ensanchada.

Por el oeste hemos alcanzado el canal de Ambers y Turnhout en un extenso frente.

Por el este, alrededor de Maeseyk controlamos la orilla occidental del Mosa entre Wessen y Dilsen.

Por el sur continúa la actividad de patrullas hasta Luneville sin grandes novedades.

En las regiones de Aquisgran y Solberg el enemigo hostilizó a nuestras tropas con fuego artillero moderado. Las fuerzas aliadas atacaron los nidos de ametralladoras y reductos alemanes al noroeste de Rotgen.

Al sur de Luxemburgo hemos ocupado Greiveldange.

Fué rechazado un contraataque enemigo en las cercanías de Marsal, al este de Nancy.

El adversario intensificó su fuego artillero en el valle del Merthel.

Al norte de Epinal nuestras fuerzas han cruzado el Mosela con efectivos considerables y han ocupado Chatel sur Moselde y cierto número de localidades situadas más al sur.

El enemigo combate duramente en las cercanías de Dosec que tienden a disminuir el ritmo del avance aliado.

Bombarderos pesados atacaron

### Información alemana

#### Resumen de pérdidas por la primera División aerotransportada

#### Berlín prevé una gran ofensiva contra Calais

#### La guarnición de Saint Nazaire rechazó un ataque al este de Saint Omer

las instalaciones de la radio del cabo de Gris Nez.

Otros bombarderos pesados atacaron los centros ferroviarios de Osnabruck y Ham, en el noroeste de Alemania y los objetivos industriales en Eremen. No han regresado doce bombarderos.

Bombarderos medios atacaron las fortificaciones y los reductos enemigos en Breskens y objetivos ferroviarios y ruteros en Cleve.

Los cazas dieron escolta a los bombarderos pesados que volaron sobre Alemania y los transportes aliados llevaron refuerzos de abastecimiento a Holanda.

Los caza-bombarderos apoyaron a las fuerzas de tierra y atacaron los objetivos de transporte en Holanda.

El enemigo perdió ayer 38 aviones de combate.

La noche pasada bombarderos ligeros atacaron el transporte rutero, ferroviario y fluvial de Holanda y Alemania occidental".

#### LOS CANADIENSES CONTINUAN PROGRESANDO EN LAS DE- FENSAS DE CALAIS

Londres, 27. -- Los canadienses que luchan ahora dentro de los alrededores de las defensas interiores de Calais han limpiado de alemanes la región sur y suroeste de Calais, anuncia el correspondiente en Bruselas de la BBC. -- EFE.

#### LOS INGLESAS ALCANZAN GRONIGEN

Bruselas, 27. -- Patrullas inglesas y belgas del II Ejército despliegan en abanico un frente de 67 kilómetros de ancho en el flanco izquierdo del general Dempsey, en dirección a la ribera del río Mosa y hacia el este. Los ingleses han alcanzado Gronigen, a 30 kilómetros al este de Veghel a menos de tres y medio del Mosa donde el río tuerce hacia el oeste y el mar. -- EFE.

#### Reclorocidad y mátu- afecto entre las Alcal- días de Santiago de Chile y Madrid

Madrid, 27. -- El embajador de Chile acompañado del ex alcalde de S. de Chile, señor Vicuña, visitó al alcalde de Madrid para hacerle entrega de un mensaje del Ayuntamiento de aquella ciudad para el de Madrid en el cual se expresan los más afectuosos y cordiales saludos así como el deseo de engrandecimiento de la capital de España. Vicuña al entregar dicho documento expuso el honor y satisfacción que representaba para él ser descendiente de españoles.

Alcoer rogó a Vicuña que transmitiera en nombre de la capitalidad de Madrid y Ayuntamiento y en el suyo propio el fervor y cariño a la municipalidad de Santiago de Chile. Después las ilustres personalidades visitaron las dependencias de la Casa de la Villa. -- GIRA.

## En el aniversario de la firma del PACTO TRIPARTITO

(Viene de la primera) dos gobiernos democratas y la situación se hace más caótica, asistimos en el Este al espectáculo trágico de ver cómo la clase burguesa que tenía en sus manos el poder no ha espejado la última prueba para sus nervios y fuerzas espirituales que fueron muy débiles.

Pero la lucha que sostiene el Reich por su existencia, no ha quedado decisivamente afectada por la ocupación de estos Estados por la Unión Soviética. La Alemania nacionalsocialista se mantiene firme como la roca en medio de la marejada bolchevique que descompone a los países europeos.

Se refiere a continuación a los planes aliados, cuando los países del Eje hayan sido vencidos, y dice: "En Europa, cada una de las tres potencias aliadas contra Alemania, persigue fines propios. Los soviets son indudablemente, los más lógicos: quieren simplemente ocupar gran parte de Alemania y gracias a esta posición, bolchevizar y tiranizar tranquilamente toda Europa, aunque no saben exactamente por qué y a pesar de que no tienen en nuestro continente ningún objetivo de guerra. Lucha, pues, por puras ansias de conquista.

Inglaterra lucha, aunque sabe que si triunfase, los soviets dominarían Europa y la bolchevizarían. Creen en Londres que una alianza con esta Europa bolchevique libraría al Imperio britá-

nico del aniquilamiento. Inglaterra sostiene una guerra que la conduce al suicidio.

Habia después de las medidas defensivas alemanas y dice que si el enemigo lograra poner pie momentáneamente en territorio alemán, se encontraría en un verdadero infierno.

Cada alemán prefiere diez veces dejarse matar antes que entregar un metro de terreno alemán al enemigo.

Termina su discurso von Ribbentrop con un llamamiento al pueblo alemán, para que permanezca en sus puestos y preste todas sus fuerzas a su patria y para que las naciones unidas del Pacto Tripartito estrechen su unión y de esta forma serán invencibles. -- EFE.

#### Parece que se ha en- contrado petróleo en Santander

#### En unos terrenos de los her- manos Trueba, brota a flor de tierra el preciado líquido

Torrelavega, 27. -- Hace tiempo que se habla de la existencia de venas petrolíferas en la bahía de Santander y otros terrenos de la provincia.

Todavía no hace un par de meses la Prensa santanderina se ocupaba de los trabajos que en tal sentido se llevaban a cabo en las inmediaciones de Molledo y Portolín.

En otro tiempo se han realizado diversas exploraciones en las inmediaciones de Torrelavega.

Ahora, en el pueblo de Sierra Pando existen indicios de la existencia de tan preciado líquido que permiten pensar en el hallazgo de una vena petrolífera a escasos centímetros de profundidad.

Los conocidos ciclistas, hermanos Trueba, que construyen un edificio en Santander, en lo que va a ser Avenida de Calvo Sotelo, han instalado en las proximidades de un caserío de su propiedad un horno para la elaboración de ladrillos y tejas para emplear en su mano de obra.

Días pasados, cuando se hallaban manipulando en la preparación de materiales, se observó que en el lugar donde se hacían las excavaciones, casi a flor de tierra, afluía un líquido viscoso que despedía fuerte olor a petróleo, y con gran facilidad pues to que el líquido seguía adueñándose lentamente pudo recogerse en un caldero de este líquido, que en estos momentos es sometido a un detenido análisis para comprobar si se trata efectivamente de petróleo. -- EFE.

## Los destructores "Edison" y "Modison" atacan las concentra- ciones de tropas en Ventimiglia

## El VIII Ejército se encuentra en las afueras de Bellavia

## El ala izquierda inglesa se extiende sobre el Rubicón

Cuartel general aliado avanzado del Mediterráneo, 27. -- Comunicado oficial:

"Marina. -- La artillería enemiga y las concentraciones de tropas en Ventimiglia han sido eficazmente bombardeados por nuestros destructores "Edison" y "Modison" el día 24 pasado. El día 25 el barco de S. M. "Leokéut" bombardeó a las baterías enemigas, carras de combate y concentraciones de paracaidistas al norte de Rimini.

Se dispararon más de 350 proyectiles y las tropas paracaidistas sufrieron elevadas pérdidas. Se informa que nuestras fuerzas costeras y ligeras que operan en el Adriático hundieron tres embarcaciones enemigas que transportaban cargamento en la noche del 23 al 24 de septiembre. En la misma noche una unidad costera aliada que opera en las proximidades de la costa del golfo de Génova atacó y hundió un barco enemigo.

En la noche del 25 de septiembre las fuerzas costeras que operan en el Egeo atacaron un pequeño barco enemigo en la costa de la isla de Melos.

Desde el 17 de septiembre las embarcaciones que desembarcaron han estado operando entre las islas del sur de Dalmacia transportando tropas de guerrilleros que se dedicaban al hostigamiento de las fuerzas alemanas en retirada.

Han sido desembarcadas unidades de tropas en Albania.

Ejército. -- Las tropas del VIII Ejército se encuentran en las afueras de Bellavia.

El ala izquierda de las tropas inglesas se extiende sobre el Rubicón y se aproxima a la ciudad de Savinagno.

Tropas inglesas del V Ejército han realizado pequeñas avances frente a una resistencia resuelta del enemigo.

Ajca. -- Los aparatos tácticos continuaron ayer sus ataques contra las comunicaciones y objetivos de la zona de batalla en el norte de Italia.

Bombarderos medios atacaron las comunicaciones en el valle del Po. Los caza-bombarderos se dirigieron contra las concentraciones de tropas y vías férreas.

En la pasada noche bombarderos medios y pesados atacaron el viaducto ferroviario y la carretera de Borovnik al N. O. de Yugoslavia.

El tiempo, desfavorable, impidió las operaciones de los bombarderos durante las horas diurnas. De estas operaciones no regresaron tres de nuestros aparatos.

Informes incompletos indican que las fuerzas aéreas aliadas del Mediterráneo realizaron ayer más de 550 salidas.

Fuerzas aéreas de los Balcanes operan actualmente en un extenso frente de la región del Adriático. El apoyo táctico aéreo fué realizado por fuerzas aéreas de los Balcanes. -- EFE.

## Perfumería "La Sevillana"

Ofrece un gran surtido en colonia  
a granel a precios y calidad nunca  
vistas en Ceuta. Desde 14 pesetas  
el litro

llamando al 4-8-5 será servido  
a domicilio un litro, sin que su  
precio sea aumentado,

NO LO OLVIDE

Perfumería "La Sevillana"

F. Española, número 39,

Teléfono 485. CEUTA